



## Rétrospective BP 2019

Il était une fois l'an 2019 de notre ère. Bien loin des dinosaures que BeautyIsLie a bien connus, cette année fut néanmoins riche en bêtes féroces et moments spectaculaires à la Team Bootiful Peach.

Avide de défis, notre équipe de joyeux lurons a décidé de se lancer dans le premier tournoi semi-pro Overwatch de son histoire, renouant ainsi avec le compétitif qui avait été un peu mis de côté depuis la Mario Kart League de 2015 et la Splatoon League de 2016.. Après trois semaines d'entraînements intenses, nos valeureux BP, tout de rangs bronze vêtus, virent se présenter face à des équipes platines et diamants. Contre toute attente, ces derniers réussir l'exploit de remporter le tournoi... Naaaaaaaaaaaaaaaan pas du tout ! En fait la dream team s'est fait roulé dessus de la façon la plus scandaleuse qui soit, n'arrivant même pas à sortir de son misérable spawn pendant plusieurs minutes. Cet épisode, aussi traumatisant pour certains qu'enrichissant pour d'autres, eu toutefois le mérite de révéler en live sur la chaîne de « La Cavalerie Overwatch » et sur la scène esportive francophone d'Overwatch toute l'abnégation et le courage de notre équipe, même confronté à des joueurs de niveaux supérieurs. La sympathie et la bienveillance à notre égard de la part des adversaires et des viewers nous a valu toutes les victoires.



Suite à cette expérience eSportive, une période plus « chill » (comme disent les d'jeun's) vint alors teinter l'agenda de notre équipe. C'est ainsi qu'est née notre émission de Streaming hebdomadaire « Les Plus Beaux Streams de France » (sur une inspiration de Monsieur Stéphane Bern). Ce sont donc relayés Wooky et Miku dans un premier temps, puis ensuite VayneEffort et ponctuellement, Alwinne, BeautyIsLie ou Octo pour enjaller vos jeudis soir et même parfois d'autres soirées de lives sur les Zelda, World of Warcraft, NieR Automata, Mario Tennis Aces, Super Mario Odyssey, Binding of Isaac, Spyro, League of Legend, Life is Strange... et bien d'autres !



## Rétrospective BP 2019

En mai, Wooky a été représenter notre équipe au tournoi eSport de Belval au Grand-Duché du Luxembourg et termina le tournoi sur Mario Kart 8 Deluxe à une honorable 5<sup>ème</sup> place (stade des demi-finales) sur 32 participants dont la redoutable Team Nationale Luxembourgeoise en remportant au passage les quarts de finales.



S'en suivit une période avec des soirées variées entre Overwatch, des farm de vieux raids sur WoW, des chasses sur Monster Hunter World, des montées de ladder sur Hearthstone ainsi que des soirées spéciales où les BP ont regardé et donné leurs impressions sur les conventions, les Nintendo directs ou les finales d'Overwatch League.

Arriva l'été... sa canicule, ses crèmes glacées et les mini-jupes de JiPé (mmmmmh) ! Le moment était propice en ces mois de juin et juillet pour le recrutement de nouveaux BP qui virent compléter nos rosters. Toujours soucieux de défendre les valeurs de mixité dans l'eSport, le recrutement a été tout autant féminin que masculin.



## Rétrospective BP 2019

Le sommet de l'année a sans contestation été le mois d'août avec l'organisation de notre tout premier « Grand IRL BP » ! C'est donc à Disneyland Paris qu'un bataillon de 13 BP déposa ses valises et sacs à dos pour une journée remplie de (fous-)rires, d'émotion de se (re)trouver « en vrai » (comme disent les darons) parfois après des années de gaming presque quotidien. Notons que pour fêter ces retrouvailles, la météo nous a bien trollé, nous gratifiant d'averses à répétitions. Malgré cela, les fondations de ce qui est devenu officiellement en novembre 2019 l'Association de loi 1901 « Bootiful Peach » !



Une fois l'euphorie retombée, une proposition émanant de la division eSport de « La Cavalerie Overwatch » arriva jusqu'à nous. Notre état d'esprit, notre bonne humeur et notre probable marge de progression ont tapé dans l'œil des dirigeants de LCO eSport qui nous ont donc proposé que notre équipe rejoigne la « LCO Académie » avec pour seul et unique but de nous améliorer. Il n'en fallait pas plus pour titiller les âmes compétitrices de nos p'tites gameuses et gamers. Fort d'une super collaboration avec le Coach Crimsone, qui a d'ailleurs officiellement rejoint la BP en novembre, tous les membres joueurs d'Overwatch ont énormément appris et continuent à step-up vers l'objectif « ultime » : un roster full gold.



## Rétrospective BP 2019

C'est donc le sourire aux lèvres et fort d'un noyau aux grandes qualités humaines et soudé que la Team Bootiful Peach s'apprête à foncer vers 2020 et de nouveaux défis pour faire perdurer et grandir la structure, désormais devenue officiellement une association.

